



## Repas villageois 2016



**Le repas villageois à Puydaniel, c'était le 17 septembre dernier...**





La chasse aux pokémons a précédé cette 4ème rencontre des villageois.

Et même si nous n'avons pas capturé Pikachu, la balade dans les bois proches de Puydaniel fut bien agréable : petit détour par la [Fontaine Delbuc](#) où les travaux de rénovation sont en cours, pour revenir sur la salle des fêtes où les villageois n'ont pas tardé à arriver pour la traditionnelle auberge espagnole.

Bien que météorologiquement clémente, cette soirée d'automne n'a attiré qu'une cinquantaine de convives. Boudée par les habitants de Puydaniel, c'est en comité restreint que s'est déroulée cette manifestation néanmoins bien appréciée par les présents qui se sont promis d'être au rendez-vous l'an prochain.



L'association Patrimoine dont la volonté est de resserrer les liens et d'apporter de la convivialité persistera dans la mission qu'elle s'est fixée et remercie tous les participants.

*Article rédigé par Arlette DARBAS*